

ESTE 30 DE NOVIEMBRE

## Destacadas figuras nacionales e internacionales se reúnen en el quinto Encuentro de Innovadores Públicos en Concepción

- *El ministro de Hacienda, Mario Marcel, expondrá en este encuentro, junto a otros connotados especialistas como la economista especializada en innovación y valor público, Mariana Mazzucato; Carlos Scartascini, destacado investigador del BID; y Gabriela Rosero, de ONU Mujeres; entre otros.*

**Concepción, martes 29 de noviembre de 2022.-** Este miércoles 30 de noviembre y jueves 1 de diciembre se llevará a cabo una nueva versión del Encuentro de Innovadores Públicos, organizado por la Red de Innovadores Públicos del Laboratorio de Gobierno. En esta oportunidad, el espacio titulado “Estado presente: Construyendo el Estado que queremos”, se realizará de manera híbrida, y las actividades presenciales serán en las dependencias de la Universidad de Concepción, siendo la primera vez que se realiza en una capital regional, siguiendo la línea de la descentralización que ha mandado el Gobierno del Presidente Gabriel Boric.

“El objetivo de un espacio como éste tiene relación a cómo enfrentamos desafíos políticos, económicos, sociales y culturales como país, que cada vez se vuelven más complejos. Frente a esto, la ciudadanía requiere un Estado presente, que sea capaz de anticiparse y adoptar acciones desde los territorios frente a problemas prioritarios para el país y necesidades más urgentes de la población”, explica la coordinadora de Modernización del Estado, Heidi Berner.

De esta manera, el Encuentro de Innovadores Públicos busca avanzar en la reconstrucción de la confianza en el Estado desde lo local, en línea con el propósito que guía la Agenda de Modernización. Entre los objetivos de este evento están fortalecer el compromiso funcionario con la reconstrucción de la confianza en el Estado desde los territorios, inspirar colectivamente a través de reflexiones y experiencias de innovación pública replicables y aprender nuevas metodologías y herramientas para innovar aplicables en el trabajo cotidiano.

El Encuentro está compuesto por charlas magistrales, paneles y talleres, tanto presenciales como digitales. Entre los invitados internacionales que se conectarán por medios digitales estarán la profesora de Economía de la Innovación y el Valor Público en el University College London (UCL), Mariana Mazzucato; Carlos Scartascini, líder del Grupo de Investigación para el Desarrollo del Departamento de Investigación y el Grupo de Economía del Comportamiento del Banco Interamericano de Desarrollo; Mariana Prats, analista del directorio de Gobernanza de la OCDE; Gabriela Rosero, economista y coordinadora de ONU Mujeres Chile; y Mariana Salgado, del laboratorio de innovación y diseño del Ministerio de Interior de Finlandia.

Por otra parte, entre las figuras nacionales de relevancia que expondrán de manera presencial está el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien estará acompañado en el panel por el rector de la Universidad de Concepción, Carlos Saavedra, el gobernador regional del Biobío, Rodrigo Díaz, y la vicerrectora de Investigación y Desarrollo de la UdeC, Andrea Rodríguez.

Las inscripciones están abiertas en [innovadorespublicos.cl/encuentro2022/](https://innovadorespublicos.cl/encuentro2022/)

### **Sobre la Red de Innovadores Públicos**

La Red de Innovadores Públicos es el servicio de conexión y entrenamiento en innovación pública del Laboratorio de Gobierno, cuyo objetivo es fortalecer las capacidades de innovación en personas funcionarias y contribuir al desarrollo de una cultura de innovación desde quienes integran el Estado.

Una de las principales iniciativas de la Red, es el Encuentro de Innovadores Públicos, el cual se realiza anualmente desde 2017 convirtiéndose en uno espacio de conexión y aprendizaje colectivo para la innovación pública. En sus versiones anteriores han participado más de 800 personas presencialmente y tras la pandemia del COVID-19, más de 2.500 en sus dos versiones digitales.

### **Sobre Laboratorio de Gobierno**

El Laboratorio de Gobierno es la agencia del Estado de Chile, dependiente del Ministerio de Hacienda de Chile, específicamente de la coordinación de Modernización del Estado, que busca acelerar la transformación de los servicios públicos de cara a las personas. Utilizando metodologías colaborativas de diseño, promueve el desarrollo e implementación de soluciones basadas en evidencia para mejorar los servicios públicos y la adopción de prácticas innovadoras en las instituciones, con un enfoque multidisciplinario y centrado en las personas. A través de tres servicios: Consultoría Ágil, Red de Innovadores Públicos y el Índice de Innovación Pública, el Laboratorio busca la instalación de capacidades sostenibles en el Estado, que habiliten mejores servicios públicos para la ciudadanía